

Champagner / Champagne

Taittinger Brut Réserve

0,75l 99€

Klassischer, eleganter Brut-Champagner aus Chardonnay, Pinot Noir und Pinot Meunier. Zarte Aromen von weißem Pfirsich, Mandel und frischer Brioche. Perfekt als Aperitif oder zu leichten Meeresfrüchten.

Classic, elegant Brut champagne made from Chardonnay, Pinot Noir and Pinot Meunier. Delicate notes of white peach, almond and fresh brioche. Perfect as an aperitif or with light seafood.

Ruinart R de Ruinart Brut

3,0l 830€

Erfrischender, Chardonnay betonter Brut mit lebendiger Säure und Noten von Zitrus, Birne und mineralischer Raffinesse. Charakteristisch für das älteste Champagne-Haus.

Refreshing, Chardonnay-driven Brut with vibrant acidity and notes of citrus, pear and mineral finesse. Characteristic of the oldest champagne house.

Ruinart Blanc de Blancs

0,75l 175€ / 1,5l 360€ / 3,0l 1.100€

Ein reiner Chardonnay-Champagner von ausgewählten Côte des Blancs-Lagen. Elegant, mit Aromen von weißer Blüte, Zitrus und einer cremigen Textur. Langer, mineralischer Abgang.

A pure Chardonnay champagne from selected Côte des Blancs vineyards. Elegant, with aromas of white flowers, citrus and a creamy texture. Long, mineral finish.

Ruinart Rosé

0,75l 175€ / 1,5l 360€ / 3,0l 1.100€

Feiner Rosé-Champagner mit Pinot Noir-Dominanz. Duftet nach roten Beeren (Erdbeere, Himbeere), leichter Zitrusnote und hat eine geschmeidige, frische Struktur.

Delicate rosé champagne with Pinot Noir dominance. Scents of red berries (strawberry, raspberry), a hint of citrus, and a smooth, fresh structure.

Dom Pérignon 2013

0,75l 299€

Legendärer Prestige-Cuvée-Vintage. Komplex, mit Aromen von reifen gelben Früchten, gerösteten Nüssen, Mineralität und einer kraftvollen, doch ausgewogenen Struktur. Großes Reifepotenzial.

Legendary prestige vintage cuvée. Complex, with aromas of ripe yellow fruits, roasted nuts, minerality and a powerful yet balanced structure. Excellent ageing potential.

Champagner / Champagne

Louis Roederer Cristal 2015

0,75l 415€

Ikonomischer, transparenter Champagner mit außergewöhnlicher Reinheit und Präzision. Aromen von weißen Blüten, Zitrus, Pfirsich und einer seidigen Textur. Perfekte Balance zwischen Frische und Fülle.

Iconic, transparent champagne with exceptional purity and precision. Notes of white flowers, citrus, peach and a silky texture. Perfect balance between freshness and richness.

Krug Grande Cuvée 11ème Édition

0,75l 450€

Die ultimative Multi-Vintage-Cuvée von Krug – kraftvoll, komplex und vielschichtig. Aromen von Honig, Trockenfrüchten, Marzipan und einer langanhaltenden, cremigen Textur. Ein Champagner von unvergleichlicher Tiefe.

The ultimate multi-vintage cuvée from Krug – powerful, complex and multi-layered. Notes of honey, dried fruits, marzipan and a long-lasting, creamy texture. A champagne of incomparable depth.

Servierempfehlungen / Serving Suggestions:

- **Temperatur:** 8–10 °C für alle Champagner (etwas wärmer für die reiferen Cuvées wie Dom Pérignon und Krug: 10–12 °C).
 - **Glas:** Klassisches Flöten- oder Tulpen-Glas (für komplexe Champagner wie Krug und Cristal ein weiteres Weißweinglas empfehlenswert).
 - **Passende Gerichte:**
 - Taittinger/Ruinart Brut: Oyster, leichte Vorspeisen
 - Blanc de Blancs: Fisch, Sushi, weißes Fleisch
 - Rosé: Geflügel, Desserts mit roten Früchten
 - Dom Pérignon/Cristal/Krug: Hummer, Trüffelgerichte, feine Käseplatten
-

Weißwein

Deutschland / Germany

Markus Molitor Weissburgunder

0,75l 47 €

Elegant, trocken, mit reifer Frucht und mineralischer Struktur.

Elegant, dry, with ripe fruit and mineral structure.

Markus Molitor Schiefersteil Riesling

0,75l 47 €

Strahlender Riesling von Schieferboden, klar, mineralisch, mit knackiger Säure.

Vibrant Riesling from slate soil, crisp, mineral, with refreshing acidity.

Schneider Grauburgunder (Pinot Gris)

0,75l 47 €

Kraftvoll, mit gelber Frucht und würziger Dichte.

Powerful, with yellow fruit and spicy density.

Schneider Kätui Sauvignon Blanc

0,75l 48 €

Fruchtige, aromatische Cuvée, frisch und anregend.

Fruity, aromatic blend, fresh and vibrant.

Wittmann Westhofener Riesling

0,75l 90 €

Ausdrucksstarker Riesling, saftig, mit feiner Säure und mineralischer Länge.

Expressive Riesling, juicy, with fine acidity and mineral length.

Rheingau / Germany

Robert Weil Klosterberg Riesling

0,75l 65 €

Fein strukturiert, fruchtbetont, mit rassischer Säure und Pfirsicharoma.

Finely structured, fruit-driven, with racy acidity and peach aroma.

Weißwein

Mosel / Germany

Karthäuserhofberg Riesling 2018 - Großes Gewächs (GG)

0,75l 110 €

*Ein **Großes Gewächs** vom berühmten Steilhang **Karthäuserhofberg** an dem Ruwer*

***Jahrgang 2018:** Ein warmer, sonnenreicher Jahrgang, der Fülle und Finesse vereint.*

Trocken, kraftvoll und dennoch elegant. Intensive Mineralität (Schiefer), gepaart mit Aromen von reifem gelbem Pfirsich, Mirabelle und einer feinen Zitrusfrische. Ausgewogene Säure, langanhaltend und mit großem Lagerpotenzial.

Zu: Edlem Fisch, hellem Geflügel, asiatischen Gerichten oder reifem Käse.

*A **Grand Cru (GG)** dry Riesling from the renowned steep slope **Karthäuserhofberg** in the Ruwer (Mosel).*

- ***Vintage 2018:** A warm, sunny vintage combining richness and finesse.*
- ***Character:** Dry, powerful yet elegant. Intense minerality (slate), with notes of ripe yellow peach, mirabelle plum, and a touch of citrus freshness.*
- ***Structure:** Balanced acidity, long finish, and excellent ageing potential.*
- ***Pairs with:** Fine fish, white meats, Asian cuisine, or mature cheeses.*

Italien / Italy

Vermentino Fattoria di Magliano

0,75l 38 €

Mediterraner Weißwein, salzig, zitrusfrisch mit Kräuteraromen.

Mediterranean white, saline, citrus-fresh with herbal notes.

Frankreich / France

Joseph Drouhin Puligny-Montrachet AOC

0,75l 198 €

Burgundische Eleganz, komplex, buttrig-mineralisch mit langer Persistenz.

Burgundian elegance, complex, buttery-mineral with long persistence.

Weißwein

Südtirol / Alto Adige (Italien)

Vorberg Pinot Blanc

0,75l 70€ / **1,5l** 145€

Frisch, klar und bergfrisch mit zarter Apfelnote.

Fresh, clean and mountain-cool with delicate apple notes.

Lafoa Chardonnay

0,75l 64€ / **1,5l** 135€

Fülliger, cremiger Chardonnay mit Anklängen von tropischen Früchten und Vanille.

Rich, creamy Chardonnay with hints of tropical fruit and vanilla.

Lafoa Sauvignon Blanc

0,75l 69€

Intensive Stachelbeere und Grünnessel, klar und belebend.

Intense gooseberry and green nettle, crisp and invigorating.

Burgenland / Austria

Salzl Chardonnay Seewinklerhof

0,75l 69€

Charaktervoller Chardonnay, vollmundig, mit reifer Frucht und sanfter Eiche. Characterful

Chardonnay, full-bodied, with ripe fruit and gentle oak.

Krutzler Ried Ratschen Welschriesling

0,75l 85€

Dichter, aromatischer Welschriesling, exotisch und langanhaltend.

Dense, aromatic Welschriesling, exotic and long-lasting.

Wagram / Austria

Fass 4 Ott Grüner Veltliner

0,75l 55€ / **1,5l** 115€ / **3l** 285€

Lebhaft, frisch, mit typischer pfeffriger Note und Zitrusfrucht.

Vibrant and fresh, with typical peppery notes and citrus fruit.

Rose Wein

Italien / Italy

Maremma Toscana Rosé

0,75l 38€

Strukturierter, trockener Rosé aus der Toskana mit Aromen von reifen roten Beeren und einer feinen mediterranen Würze.

Structured, dry Tuscan rosé with aromas of ripe red berries and a subtle Mediterranean spice.

Frankreich / France Côte de Provence

Whispering Angel Rosé

0,75l 55€ / 1,5l 115€ / 3l 230€

Elegant-frischer Provencerosé, zart im Geschmack mit Noten von weißen Pfirsichen, Zitrus und einer mineralischen Frische.

Elegant, fresh Provençal rosé, delicate in flavor with notes of white peach, citrus and a crisp, mineral finish.

Almautrieb Côtes de Provence Rosé

0,75l 55€ / 1,5l 110€

Leichtfüßiger, klarer Rosé aus der Provence – fruchtig, belebend und perfekt für sommerliche Stunden.
Light, clean Provence rosé – fruity, refreshing and perfect for summer moments.

Minuty Rosé

0,75l 49 €

Zarter, trockener Rosé mit Aromen von weißen Pfirsichen und roten Beeren. Elegant und vielseitig. Passt perfekt zu Meeresfrüchten, frischen Salaten, hellem Grillgemüse und mediterranen Antipasti.

Delicate, dry rosé with notes of white peach and red berries. Elegant and versatile. Pairs perfectly with seafood, fresh salads, light grilled vegetables, and Mediterranean antipasti.

USA / Hampton

Summer in a Bottle - Wolffer Estate Rosé

0,75l 65€ / 1,5l 130€

Leicht, fröhlich-fruchtiger Rosé mit Anklängen von Wassermelone und roten Beeren – pure Sommerlaune in der Flasche.

Light, cheerful rosé with hints of watermelon and red berries – pure summer joy in a bottle.

Rotwein

Italien / Italy

Le Volte dell'Ornellaia (Toskana / Tuscany)

0,75l 54€

Ein zugänglicher, eleganter „Second Vin“ des berühmten Ornellaia. Cuvée aus Merlot, Sangiovese und Cabernet Sauvignon mit Aromen von reifen Beeren, Veilchen und einer feinen Würze. Weich, rund und gut integrierte Tannine.

An approachable, elegant “second wine” of the famed Ornellaia estate. Blend of Merlot, Sangiovese and Cabernet Sauvignon with notes of ripe berries, violets and subtle spice. Soft, round and well-integrated tannins.

Amarone della Valpolicella - Tommasi (Venetien / Veneto)

0,75l 89 €

Kraftvoller, konzentrierter Amarone aus getrockneten Trauben (Appassimento). Aromen von Kirschkonfitüre, Pflaume, Schokolade und Tabak. Vollmundig, mit süßlichen Tanninen und langer, warmer Abgang.

Powerful, concentrated Amarone made from dried grapes (Appassimento). Scents of cherry jam, plum, chocolate and tobacco. Full-bodied with sweet tannins and a long, warm finish.

Barolo Scarrone Riserva 2013 (Piemont / Piedmont)

0,75l 110 €

Ein klassischer Barolo Riserva aus der Lage Scarrone. Duftet nach rote Rose, Kirsch, Trüffel und unterirdischen Kräutern. Straffe Tannine, lebendige Säure und großes Lagerpotenzial. Typisch für den traditionellen, langsam reifenden Barolo-Stil.

A classic Barolo Riserva from the Scarrone vineyard. Aromas of red rose, cherry, truffle and earthy herbs. Firm tannins, vibrant acidity and great ageing potential. Typical of the traditional, slow-maturing Barolo style.

Pfalz / Germany

Black Print Schneider Cuvée (Pfalz / Palatinate)

0,75l 49 €

Ein kraftvoller, deutscher Premium-Cuvée (oft aus Bordeaux-Rebsorten). Dunkle Beerenfrüchte, Cassis, etwas Eiche und eine mineralische Note. Dicht, aber mit frischer Säure und moderner Eleganz.

A powerful German premium cuvée (often from Bordeaux varieties). Dark berry fruits, cassis, a touch of oak and a mineral note. Dense yet fresh with modern elegance.

Frankreich / France (Rhônetal / Rhône Valley)

Châteauneuf-du-Pape - Château Mont-Redon 2020

0,75l 109 €

Ein klassischer, harmonischer Châteauneuf-du-Pape (v.a. Grenache, Syrah, Mourvèdre). Reife rote Früchte, Lavendel, Kräuter der Provence und eine feine Pfeffernote. Füllig, samtig und mit samtigen Tanninen.

A classic, harmonious Châteauneuf-du-Pape (mainly Grenache, Syrah, Mourvèdre). Ripe red fruits, lavender, Provençal herbs and a hint of pepper. Full-bodied, smooth and with velvety tannins.

Servierempfehlungen / Serving Suggestions:

- ***Le Volte:*** 16–18 °C | Passt zu Pasta, Pizza, gegrilltem Gemüse.
 - ***Amarone:*** 18–20 °C | Ideal zu hartem Käse, Wild, dunklen Saucen.
 - ***Barolo Riserva:*** 17–19 °C | Perfekt zu Trüffelgerichten, Braten, Risotto.
 - ***Black Print Cuvée:*** 17–19 °C | Begleitet deftige Fleischgerichte, Steak.
 - ***Châteauneuf-du-Pape:*** 16–18 °C | Harmonisch mit Lamm, Grillfleisch, Eintöpfen.
-